

16.11.2018

Kinder schmücken Weihnachtsbaum auf dem Rudolf-Hoffmann-Platz

Kinder aus den Kindertagesstätten Heilig Kreuz und Lummerland, dem Caritas-Hort Don-Bosco, der Tagesgruppe West des Ludwigshafener Zentrums für individuelle Erziehungshilfen sowie der Grundschule Blies treffen sich am Donnerstag, 22. November 2018, ab 16 Uhr mit ihren Eltern, Großeltern oder Erzieherinnen auf dem Rudolf-Hoffmann-Platz in West und schmücken wieder gemeinsam den Weihnachtsbaum.

Die Kinder bringen in jedem Jahr selbstgebastelten Weihnachtsbaumschmuck mit. Ortsvorsteher Antonio Priolo begrüßt um 16 Uhr die Gäste und hilft anschließend den Kindern, den Baumschmuck an den Zweigen der Tanne anzubringen.

Zum Abschluss bekommen die Kinder vom Verein IG West ein kleines Geschenk überreicht. Für die Kinder und die Erwachsenen stehen heiße Getränke zur Verfügung.

Der Baum wird im Auftrag der LUKOM Ludwigshafener Kongress- und Marketing-Gesellschaft mbH aufgestellt und die Technischen Werke Ludwigshafen (TWL) übernehmen die Kosten für die weihnachtliche Beleuchtung.

Die Schmuckaktion wird durch das Bund-Länder-Programm Soziale Stadt gefördert.